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O Que Significa Ser Um Cristão 3; Mordomia 
 

16 de novembro de 2011 
 

Pr. Brian Kocourek 
 

1 Esta noite eu gostaria de voltar para o nosso estudo do livro de Romanos e vamos tomar o segundo 
capítulo e os versículos 5-11 para o nosso texto. Romanos 2:5-11 Mas, segundo a tua dureza e teu 
coração impenitente, entesouras ira para ti no dia da ira e da manifestação do juízo de Deus; o qual 
recompensará cada um segundo as suas obras; a saber: a vida eterna aos que, com perseverança em 
fazer bem, procuram glória, honra e incorrupção; mas a indignação e a ira aos que são contenciosos, 
desobedientes à verdade e obedientes à iniqüidade; tribulação e angústia sobre toda a alma do homem 
que faz o mal; primeiramente do judeu e também do grego; glória, porém, e honra e paz a qualquer que 
pratica o bem; primeiramente ao judeu e também ao grego; porque, para com Deus, não há acepção de 
pessoas. 

Oremos... 
 

2 Agora, em nosso texto a partir dos versículos 5 a 11, encontramos Paulo falando de um povo que 
será julgado pelo tesouro que eles armazenam. Aqueles que ele diz ter uma dureza de coração, ele 
também diz que eles possuem um coração impenitente, e estes irão armazenar ira para o dia do juízo e, 
desta forma, receber a revelação ou, digamos, a manifestação do juízo de Deus no dia em que os juízos de 
Deus estiverem na terra, que eu creio que estamos vivendo nessa hora agora, quando os juízos de Deus 
estão na terra. 
 

3 Perguntas e Respostas (23/08/1964) § 287 A Bíblia diz que Ele vai julgar o mundo por Jesus 
Cristo, e Jesus Cristo é a Palavra. Então, para mim, é pela Palavra de Deus que Ele vai julgar o 
mundo. Isso mesmo. E eu creio que os Seus juízos estão na terra agora, e eu creio... Vamos procurar com 
todo o nosso coração escapar da ira da condenação da ira de Deus, que será derramada sobre este 
mundo incrédulo, e não há nenhuma maneira de modo algum para isso – escapar disso. 

 

4 Então aqui nós temos isso de um profeta vindicado. Ele disse: “Eu creio que os Seus juízos estão 
na terra agora”. Agora, a atitude de alguns diria: “Bem, veja, ele nunca disse, ‘assim diz o Senhor’, ele 
apenas disse ‘eu creio que é isso’, então veja, apenas creia que não seja assim”. Mas isto é o ASSIM DIZ 
O SENHOR. Mas se você precisar, eu vou te dar um... 
 

5 Da mensagem Quem Dizeis Ser Este? (27/12/1964) §§ 158-159, o irmão Branham disse: No dia 
anterior, apanhei uma rocha e a lancei no ar, e disse: “ASSIM DIZ O SENHOR, a hora está aqui, os 
juízos começarão na terra. Terremotos e tudo mais estarão ocorrendo. E a Costa Oeste inteira será 
sacudida”, e assim por diante. Olhem quão perfeito. Dia após dia, tudo exatamente da maneira como Ele 
disse. Como podemos nós recusar isto, irmãos? Mantenhamos nossa fé voltada para Ele. Eles dizem: 
“Quem é este?” Nós sabemos Quem é. É Jesus Cristo o mesmo ontem, e hoje, e eternamente, a Coluna de 
Fogo. No tempo de Moisés, olhem o que Isto fez; tipificou a Coluna de Fogo hoje. Isto sempre... Por que 
eles não creram que Jesus era a Palavra? Eles tinham a interpretação e o entendimento errados. 
Exatamente como Eva fez, assim fazem eles agora. 
 

6 Observe, é a interpretação errada e a compreensão de Quem está aqui que traz os juízos de 
Deus. Mas as pessoas são vítimas ou são ignorantes? 
 

7 2 Timóteo 4:3 na Tradução Weymouth diz: “ Porque um tempo está chegando quando eles não 
mais irão tolerar a instrução saudável, mas desejarão ter seus ouvidos coçados; eles se afastarão de 
ouvir a verdade e se voltarão para as fábulas”. 
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8 E a versão amplificada diz: “Porque o tempo está chegando quando as pessoas não vão tolerar a 
sã doutrina, mas tendo comichão nos ouvidos para algo agradável e gratificante, eles irão reunir para si 
um mestre após o outro a um número considerável, escolhidos para satisfazer o seu próprio gosto e 
promover os erros que eles possuem”. 

 

9 Oséias 4:9 Por isso, como é o povo, assim será o sacerdote; e castigá-lo-ei segundo os seus 
caminhos, e dar-lhe-ei a recompensa das suas obras. 

 

10 Por isso, como disse Paulo, eles acumulam para si mesmos com base em seu próprio 
tesouro.  “ Mas, segundo a tua dureza e teu coração impenitente, entesouras ira para ti no dia da ira e da 
manifestação do juízo de Deus”. E no versículo 8 ele chama de contencioso. “Mas a indignação e a ira 
aos que são contenciosos, desobedientes à verdade e obedientes à iniqüidade; tribulação e angústia 
sobre toda a alma do homem que faz o mal; primeiramente do judeu e também do grego”. 

Em outras palavras, eles são impersuadíveis. E por que não podem ser persuadidos? Porque eles 
não confiam em Deus, nem confiam na Palavra de Deus, nem naqueles a quem Deus enviou. 

 

11 Agora, eu gostaria de salientar que o irmão Branham disse que quando a trombeta é declarada isso 
provoca antes de tudo uma guerra espiritual, e, em seguida, leva a uma guerra política. Portanto, como 
lemos antes, o irmão Branham nos disse que a razão pela qual os juízos estão aqui é porque as pessoas se 
recusam a crer Quem é que está aqui. Ele disse que a razão para isso é a interpretação ou a compreensão 
equivocada que causou isso. Mas eu espero que você possa ver que ao rejeitar a Presença de Jesus Cristo 
entre nós na forma da Coluna de Fogo, eles foram para a política como irmão Branham declarou. E isso 
provoca a guerra. 
 

12 Agora, voltando ao nosso texto de Romanos 2:5-11, se você observar, Paulo está falando de um 
povo que é impenitente, o que significa que eles não estão arrependidos. Agora, alguém pode me dizer o 
que a palavra “arrependimento” significa? E se essas pessoas não estão arrependidas, então isso significa 
que eles estão sem uma mudança de mente. 

 

13 Há alguma diferença entre a obediência e as obras? A palavra “obedecer” ou “obediência” vem de 
uma palavra grega peitho, que significa “ser persuadido”, ou “ganhar mais”, e também significa “ouvir, 
obedecer”. E esta obediência não é por se encolher à autoridade, mas pelo contrário, é um resultado da 
persuasão que tem a ver com ter “confiança”. A obediência do persuadido vem da confiança que tem no 
que faz a persuasão. 

 

14 Veja, a fé é do coração, e, portanto, invisível para os homens, a obediência é uma conduta e pode 
ser observada. Portanto quando um homem obedece a Deus ele dá a única possível evidência de que em 
seu coração ele crê em Deus. Claro que é a persuasão da verdade que resulta na fé, (nós cremos porque 
estamos persuadidos de que a coisa é a verdade) e, portanto, uma coisa não se torna verdade só porque 
se acredita. Em outras palavras, só porque você acredita que é assim, não a faz assim. Mas nós 
acreditamos porque fomos convencidos de que a coisa é verdadeira e, portanto, cremos. Mas peitho, 
“obediência” no Novo Testamento, sugere um resultado real e externo da persuasão interior e da 
conseqüente fé. 

 

15 É por isso que Paulo podia dizer não fui desobediente à visão celestial. Ele estava certíssimo, e, 
portanto, ele obedeceu. E é disso que se trata a vindicação. Portanto a obediência tem a ver com a Palavra 
que está sendo apresentada, e você seguindo a essa Palavra. E, portanto, nossa administração para essa 
Palavra é a expressão real de nossa crença nessa Palavra. 

 

16 Lucas 12:34-48 Porque, onde estiver o vosso tesouro, ali estará também o vosso coração. 
Estejam cingidos os vossos lombos, e acesas as vossas candeias. E sede vós semelhantes aos homens que 
esperam o seu senhor, quando houver de voltar das bodas, para que, quando vier, e bater, logo possam 
abrir-lhe. Bem-aventurados aqueles servos, os quais, quando o Senhor vier, achar vigiando! Em verdade 
vos digo que Se cingirá, e os fará assentar à mesa e, chegando-se, os servirá. E, se vier na segunda 
vigília, e se vier na terceira vigília, e os achar assim, bem-aventurados são os tais servos. Sabei, porém, 
isto: que, se o pai de família soubesse a que hora havia de vir o ladrão, vigiaria, e não deixaria minar a 
sua casa. Portanto, estai vós também apercebidos; porque virá o Filho do homem à hora que não 
imaginais. E disse-lhe Pedro: Senhor, dizes essa parábola a nós, ou também a todos? E disse o Senhor: 
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Qual é, pois, o mordomo fiel e prudente, a quem o senhor pôs sobre os seus servos, para lhes dar a tempo 
a ração? Bem-aventurado aquele servo a quem o seu senhor, quando vier, achar fazendo assim. Em 
verdade vos digo que sobre todos os seus bens o porá. Mas, se aquele servo disser em seu coração: O 
meu senhor tarda em vir; e começar a espancar os criados e criadas, e a comer, e a beber, e a 
embriagar-se, virá o senhor daquele servo no dia em que o não espera, e numa hora que ele não sabe, e 
separá-lo-á, e lhe dará a sua parte com os infiéis. E o servo que soube a vontade do seu senhor, e não se 
aprontou, nem fez conforme a sua vontade, será castigado com muitos açoites; mas o que a não soube, e 
fez coisas dignas de açoites, com poucos açoites será castigado. E, a qualquer que muito for dado, muito 
se lhe pedirá, e ao que muito se lhe confiou, muito mais se lhe pedirá. 
 

17 Agora, eu quero que você perceba que Jesus fala deste mordomo como um bom administrador. E 
Ele define que o que torna este administrador bom é que ele está fazendo o que ele é chamado para fazer 
na época em que ele deve fazê-lo. Em outras palavras, ele sabe o trabalho que tem que ser feito, e ele é 
diligente em fazê-lo. Ele não trabalha lentamente para tirar proveito do empregador, que pode estar 
pagando por hora. Mas ele trabalha em tempo hábil, garantindo o pagamento para ser digno do seu 
dinheiro. Ele faz a pergunta: “Quem é esse mordomo fiel e prudente?”. E então Ele nos dá a resposta 
quando Ele diz que ele é como o governante sobre a casa do seu Senhor, que dá a sua ração na época 
devida. E ele é especialmente abençoado se ele estiver fazendo isso quando o Senhor voltar. 

 

18 Agora, este pensamento aqui pode ter muitas aplicações. Podemos ver que ele fala do ministério 
que está alimentando o povo de Deus com a Palavra para a hora. Mas também podemos ver um princípio 
de mordomia aqui que se aplica a cada um de nós. E o princípio é de que nós somos diligentes e não 
negligentes com relação às nossas responsabilidades. 

 

19 Isso me faz lembrar de uma história que eu ouvi o irmão Branham contar. Do seu 
sermão Redenção, em Plenitude, em Regozijo (30/03/1954) §§ 89-92 ele disse: Faz-me lembrar de uma 
história. Um indivíduo tinha uma grande, boa fazenda. Ele construiu grandes, bons celeiros, tão 
enobrecido e clássico o quanto podia ser, mas ele era muito preguiçoso para cultivar. Pois bem. Havia 
outro fazendeiro que morava perto dele; ele não tinha um celeiro como aquele, mas era realmente 
fazendeiro, e ele havia colocado bastante, bom alimento no celeiro esse ano. E duas novilhas nasceram, 
uma em um celeiro e uma no outro. Quando chegou a primavera, eles tiraram as novilhas do estábulo. 
Aquela pequena novilha daqui, havia sido alimentada muito bem, que coisa, quando aquele vento 
começou a bater nela, oh, que coisa, ela esperneou, e saiu, o mais rápido que pôde, bufando e pulando, e 
dando pinotes, e assim por diante. E então o outro fazendeiro soltou a sua, ali. Ela não tinha – não tinha 
nada para comer exceto ervas daninhas; um fazendeiro muito preguiçoso, tinha preguiça de alimentá-la. 
Traz à mente alguns destes pastores. Certo! Certo! Preguiçosos demais! Superficiais demais. E celeiros 
enobrecidos, é só isso o que vocês possuem. Coloquem Alimento aí para a novilha! Certo. Certo. O 
batismo do Espírito Santo, pregado com poder, isso os chamuscará. Isso mesmo. Mas é disso que eles 
precisam, é de uma boa chamuscada, à moda antiga; é o que a igreja precisa, o que os membros 
precisam. 
 

20 E assim lemos o que Jesus disse: “Bem-aventurado aquele servo a quem o seu senhor, quando 
vier, achar fazendo assim”. Não falar, mas fazendo. Isso é o que Ele disse, de modo que é o que Ele quer 
dizer. Falar é fácil. Algumas das pessoas que falam isso na maioria são alguns dos que se recusam a viver 
isso. “Bem-aventurado aquele servo a quem o seu senhor, quando vier, achar fazendo assim. Em verdade 
vos digo, que ele o fará administrador sobre tudo o que tem”. Encontrá-lo fazendo o que? Fazendo o que a 
sua administração exige que ele faça no devido tempo. Agora, esta palavra “devido tempo” aqui significa 
simplesmente tempo fixado ou o tempo determinado. Em outras palavras, para cada responsabilidade que 
temos existe também um tempo disponível para essa responsabilidade. Portanto, a parte de ser um bom 
administrador é estar consciente do tempo, e remindo esse tempo e estar em dia com nossos deveres e 
responsabilidades. 

 

21 Essa mesma palavra é usada em Lucas 19:41-44 E, quando ia chegando, vendo a cidade, chorou 
sobre ela, dizendo: Ah! Se tu conhecesses também, ao menos neste teu dia, o que à tua paz pertence! Mas 
agora isto está encoberto aos teus olhos. Porque dias virão sobre ti, em que os teus inimigos te cercarão 
de trincheiras, e te sitiarão, e te estreitarão de todos os lados; e te derrubarão, a ti e aos teus filhos que 
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dentro de ti estiverem, e não deixarão em ti pedra sobre pedra, pois que não conheceste o tempo da tua 
visitação. 

 

22 Olhe o que aconteceu com essas pessoas, porque elas não estavam cientes do tempo. Lembre-se, o 
irmão Branham associa nossa condição espiritual por sabermos duas coisas: a época e a mensagem. E isso 
não é diferente no seu trabalho. Isso é o que eu tanto admiro no irmão Steve. Ele trabalha o trabalho de 
três homens no seu emprego. Tenho lhe observado por anos, porque eu admirei a sua atitude. Crianças e 
jovens serem contratados para trabalhar ao lado dele, e dentro de um dia ou menos saem fora do trabalho, 
porque eles não conseguem assumi-lo. Mas Steve diz: “ Tudo o que eu estou fazendo faço ao Senhor”, e 
isso é bíblico. Deus lhe dá a energia que esses jovens cansados não têm. Por quê? Porque ele honra a 
Deus no trabalho, e Deus o honra, dando-lhe a força e a energia para fazer a tarefa. 

 

23 Eu não sei o que está errado com esta geração mais jovem. Bem, eu sei o que está errado, eles não 
creem na Bíblia. Eles dizem que creem, mas eles creem somente no que é conveniente para o 
momento. Paulo disse: “tudo o que você fizer em palavras ou por obras faça tudo para o Senhor”. E mais 
uma vez ele disse, em Colossenses 3:22 Servos, obedecei em tudo a vossos senhores segundo a carne, 
não servindo à vista, como para agradar aos homens, mas em singeleza de coração, temendo a Deus. 

 

24 Eles não querem trabalhar, e se conseguirem um emprego eles não darão 100% a isto. Ouça 
irmãos e irmãs, tomem o pagamento e trapaceie no seu desempenho que você responderá a Deus. 

 

25 Apocalipse 22:12 E eis que cedo venho, e o Meu galardão está Comigo, para dar a cada um 
segundo a sua obra. 

 

26 Hebreus 11:6 Ora, sem fé é impossível agradar-Lhe: pois aquele que se aproxima de Deus deve 
crer que Ele existe, e que é galardoador dos que O buscam. 

 

27 1 Timóteo 5:18 Porque a Escritura diz: não amordace o boi que trilha o grão. E, o trabalhador é 
digno do seu salário. 

 

28 1 Coríntios 3:8 Ora, o que planta e o que rega são um, e cada um receberá o seu galardão 
segundo o seu trabalho. 

 

29 Mateus 16:27 Porque o Filho do homem virá na glória de Seu Pai, com os Seus anjos, e então 
retribuirá a cada um segundo as suas obras. 

 

30 Eventos Modernos (6/12/1965) § 14 Se sabemos a hora em que estamos vivendo, então podemos 
nos preparar para essa hora; mas se entramos cegamente, não sabendo o quê ou onde, então não 
sabemos como nos preparar. 

 

31 Por que Sou Contra a Religião Organizada (11/11/1962) § 81 O que ele fez perante tal 
pessoa. Ele o repreendeu por ele não saber a hora em que ele estava vivendo. 

 

32 A Marca da Besta (17/02/1961) § 37 Observe as Escrituras, observe a promessa. Saiba a hora 
que está se aproximando. 

 

33 Deixando Escapar a Pressão (18/05/1962) § 111 As virgens sonolentas dormindo o tempo 
todo. Qual é o problema com esses pastores de hoje? Você não sabe a hora em que você está 
vivendo? Jesus disse: “Se vocês tivessem Me conhecido vocês teriam conhecido o Meu dia”. Disse: 
“Vocês podem discernir a face do céu, mas os sinais dos tempos vocês não discernem”. Acorda, 
gente! Vocês não sabem que a Bíblia diz que... a esta igreja pentecostal da maneira que ela está indo 
agora: “No tempo em que você pensar que não...”. Você sabia que a igreja pentecostal é a era da igreja 
de Laodicéia, a última delas? Que ela seria morna, que Deus teria que vomitar de Sua boca? 

 

34 Identificação (16/02/1964) § 111 Agora veja, você deve saber a hora em que você está vivendo. 
 

35 O Desvelar de Deus (14/06/1964) § 120 Se eles tivessem apenas conhecido a Palavra, eles teriam 
sabido Quem era Jesus. Se um homem somente conhecesse a Palavra de Deus, ele saberia a hora em que 
estamos vivendo e o que está acontecendo. Eles simplesmente se recusam a ouvir a Palavra. Suas 
tradições... 

 

36 Coisas Que Hão de Ser (5/12/1965) § 25 Se conhecemos a Palavra de Deus, sabemos onde 
estamos vivendo. Sabemos a hora em que estamos vivendo! 
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37 Agora, pois, se eu for achado alimentando as pessoas no seu devido tempo, então eu tenho que 
saber duas coisas. Número um: eu preciso saber da estação; e número dois: eu preciso saber qual é o 
alimento correto para eles para a estação. 

 

38 E isso não se aplica apenas para mim como um pastor, mas aplica-se a todos que são um bom 
administrador. O irmão Branham disse em A Voz do Sinal (13/03/1964) § 3 Em tudo o que fazemos, 
queremos saber a hora, a era em que estamos vivendo. Deus usa até mesmo o tempo como parte de Sua 
estratégia. 

 

39 I Pedro 1:5 Que mediante a fé estais guardados na virtude de Deus para a salvação, já prestes 
para se revelar no último tempo. 

 

40 Observe que ele fala o último tempo. A tradução Wuest diz: “Porque uma salvação está 
preparada para ser revelada em uma última temporada, a qual é a da época e estratégica em sua 
importância”. 

 

41 E nós encontramos em Eclesiastes 3:1 Tudo tem o seu tempo determinado, e há tempo para todo 
o propósito debaixo do céu. 
 

42 E assim vemos que um dos atributos centrais da boa administração também é saber a estação, e as 
nossas responsabilidades para essa estação. E, sendo na hora certa não é uma coisa ruim. É uma coisa 
boa. 

 

43 Gálatas 6:9 E não nos cansemos de fazer o bem, porque a seu tempo ceifaremos, se não 
houvermos desfalecido. 

 

44 Eclesiastes 3:1 Tudo tem o seu tempo determinado, e há tempo para todo o propósito debaixo do 
céu. 

 

45 Efésios 5:16 Remindo o tempo, porque os dias são maus. 
 

46 Colossenses 4:5 Andai com sabedoria para com os que estão de fora, remindo o tempo. 
 

47 Agora, isso nos leva ao nosso próximo pensamento aqui na mordomia. Se Deus tem um plano e 
esse plano é de natureza estratégica e parte dessa estratégia está no momento desse plano, então vamos 
ver a Sua grande Aparição nessa hora, e o Arrebatamento da igreja também é parte desse grande plano e 
da estratégia de Deus. Há um Alarido primeiro, que é uma Mensagem que segue adiante. 

 

48 Depois a próxima coisa a acontecer é a Voz que é a ressurreição, e finalmente a Trombeta, que é a 
ida ao lar ou Arrebatamento. Mas você também notou isso dentro do Alarido, que é a Sua Mensagem, e 
sabemos que a Mensagem é para declarar a Sua Presença. Mas e se Ele está aqui e você não sabe 
disso? Então que bem isso pode fazer a você? Então Deus tem que mostrar-Se de uma maneira que chame 
a sua atenção. 

 

49 Portanto, vemos uma série de eventos que constitui o Alarido ou Mensagem. Primeiro deve haver 
um resplandecer, uma epiphanaea para chamar a atenção das pessoas. Deus usa o Seu poder ou dunamis 
para fazer parecer sem dúvida de que isso só poderia ser Deus, o único Deus verdadeiro. Em outras 
palavras, Ele vindica a Mensagem de Sua Presença. Depois quando as pessoas forem atraídas para a Sua 
Presença, tem que haver uma revelação, que é um apokolupsis, e é claro que isso não deve ser um engano, 
mas deve ser uma revelação de Quem Ele é, em Sua verdadeira identidade, que é o phaneroo de Si 
mesmo a nós. Então quando nós O contemplamos à plena vista, o Poderoso Deus desvelado perante nós, 
começamos a entender, e na compreensão recebemos um conhecimento que não é apenas mental, mas é 
na verdade baseado na experiência, portanto, é um conhecimento experimental. Este conhecimento ou 
ginosko, dá-nos então uma garantia ou parresia. 

 

50 E esta parresia nos leva a nos colocar na Presença para amadurecer, e assim estarmos prontos para 
receber o muito da avaliação, opinião e juízo de Deus, que é a Glória ou doxa que está a ser colocada nos 
santos. Agora observe, Paulo disse que isso viria em um determinado dia. Um momento específico foi 
determinado no grande plano de Deus para que isso aconteça. E de fato, quando Deus desce com este 
Alarido, é um comando militar ou keleuma, e qualquer comando militar ou manobra é baseada 
estritamente no inimigo. O tempo é uma parte crucial em qualquer campanha. 
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51 Jesus fala desse processo de pensamento que acompanha a qualquer campanha militar. Ele 
disse: Lucas 14:31-32: Ou qual é o rei que, indo à guerra a pelejar contra outro rei, não se assenta 
primeiro a tomar conselho sobre se com dez mil pode sair ao encontro do que vem contra ele com vinte 
mil? De outra maneira, estando o outro ainda longe, manda embaixadores, e pede condições de paz. 

 

52 Observe aqui que Ele fala não somente de planejamento em números e materiais e de homens, mas 
também Ele deve fazer isso com o elemento tempo envolvido. Ele disse: “caso contrário, enquanto o 
outro ainda está longe, manda embaixadores, e pede condições de paz”. Em outras palavras, o tempo é 
um fator crucial em qualquer campanha, porque se o adversário do rei está muito perto, ele vai descobrir 
que ele viajou muito e pode muito bem continuar em frente. Assim, o elemento tempo é uma parte muito 
importante do plano estratégico. 

 

53 Agora, o pensamento de planejamento futuro não é usado por Jesus só para falar de 
generalato. Ele também liga isso nas decisões de negócios. 

 

54 Nos versículos 28-30 Ele disse: Pois qual de vós, querendo edificar uma torre, não se assenta 
primeiro a fazer as contas dos gastos, para ver se tem com que a acabar? Para que não aconteça que, 
depois de haver posto os alicerces, e não a podendo acabar, todos os que a virem comecem a escarnecer 
dele, dizendo: Este homem começou a edificar e não pôde acabar. 

 

55 Aqui vamos encontrá-Lo falando não só dos custos envolvidos, mas do elemento do tempo... para 
finalizar o negócio da construção da torre. Assim, podemos ver, esta [noite], que a nossa administração 
trata não só com o desempenho de nossas responsabilidades, mas também sobre a oportunidade delas 
também. 

 

56 Quando um homem contrata outro para um serviço a ser prestado, deve haver um elemento de 
tempo como parte desse serviço. Quando eu construí a minha casa, me apresentei como o empreiteiro 
geral. Eu tive muita experiência em fazer isso por causa do meu papel em comprar. Na verdade, os três 
elementos-chave envolvidos na compra são custo, qualidade e entrega, que é o tempo certo. Que bem 
você fará como uma empresa, se você comprar componentes de muita boa qualidade a um preço 
excelente, se você não pode obtê-los na hora certa? Um resistor fora dos três mil componentes em um 
rádio fará com que esse rádio não seja enviado. Atrasos no tempo provocam estragos em qualquer acordo 
de negócios. 

 

57 Então não só preciso ter meus materiais e mão de obra à tempo, mas eu também devo me certificar 
de que o meu fornecedor de peças será pago na hora. E isso é tudo parte da semeadura e da colheita. Se eu 
quiser os meus materiais em tempo hábil, e até mesmo esperar por eles, então eu também devo esperar 
para pagar o meu fornecedor de peças na hora certa, ou ele não entregará para mim no momento em que 
eu precisar dele novamente. Sei de muitas empresas que foram para outro lugar para fazer o seu negócio, 
porque o cliente não pagava as suas contas em tempo hábil. Eu tive que lidar com ditames corporativos 
onde foi feita alguma decisão a nível executivo para empurrar os pagamentos para 60 dias, 90 dias e até 
120 dias. Isso nunca funcionou a nosso favor, porque não conseguimos materiais quando precisávamos 
deles. Isso sempre sairá pela culatra quando as pessoas não vivem até o máximo da regra de ouro: “Faça 
aos outros o que gostaria que fizessem a você”. Essa é a sua semeadura e colheita, e isso é mordomia. 

 

58 Em outras áreas de nossas vidas, todos os dias podemos ver que a pontualidade é muito 
importante. Se você não pagar a conta de luz em dia, você pode ter suas luzes cortadas. Se você não pagar 
a sua hipoteca a tempo você desenvolve um histórico de crédito ruim e depois de ter feito isso, torna-se 
muito difícil só para realizar transações comerciais normais. Você limita a si mesmo, e delimita a si 
mesmo e realmente o que você está fazendo é colocar-se em uma escravidão financeira. 

 

59 Em 2 Pedro 2:19, ele disse, “ porque de quem um homem é vencido, do mesmo é feito escravo”. 
Agora, esta palavra aqui “vencido” significa “ser conquistado por” e “feito inferior a”. E acredite em 
mim, quando seu registro de crédito está péssimo, os bancos e credores farão tudo ao seu alcance para 
fazer você se sentir inferior e para controlá-lo. Então você se torna servo deles ao invés de eles te servir. 

 

60 A Religião de Jezabel (19/03/1961) § 3 Vocês não devem dever a ninguém, você deve ser correto 
e honesto. E se você deve a alguém, encare-os e diga-lhes que você lhes deve, mas dê apenas um pouco 
de tempo, e pague isso. Vê? Sempre, isso é melhor... Essa é uma boa marca do cristianismo: ser honesto, 
íntegro. 
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61 E quando você se tornou um servo você não é mais a cabeça, mas você é a cauda, e sob maldição, 
como vemos em Deuteronômio 28:10-15, 44-45. 

 

62 E Não Sabeis (15/08/1965) § 36 Limpem suas vidas; paguem suas dívidas, não devam a 
ninguém. Jesus disse, agora... agora, eu não quero dizer coisas como o aluguel da casa e outras coisas. 
Você tem que fazer isso. Tire todas as suas coisas de suas mãos. Acerte tudo. Preparem. Prepare-se. 
Lembre-se no Nome do Senhor, algo está para acontecer. 

 

63 Cristo Revelado Em Sua Própria Palavra (22/08/1965) § 13 Eu recordo daquela vez que eu era 
um jovem e fiquei doente. Eu saí do hospital devendo cerca de dois mil dólares. E havia uma farmácia 
aqui, do Sr. Swaniger, eu lhe devia cerca de trezentos ou quatrocentos dólares em remédios. Ele nem 
mesmo me conhecia. E o homem... Eu cheguei até ele. Eu não o conhecia, e ele simplesmente enviava isto 
lá para cima de qualquer maneira, nunca recusou mandar; e eu disse: “Eu te devo”. E disse... creio que 
não era o Swaniger, era o Sr. Mason lá na avenida Court e Spring. E eu disse: “Eu lhe devo. E eu – e 
permaneço terrivelmente fraco, mas estou tentando ir trabalhar. Agora, se eu não puder te pagar...”. Eu 
havia acabado de me tornar um cristão; eu disse: “A primeira coisa, Sr. Mason, como meu dever para 
com Deus, eu devo a Ele os meus dízimos. E eu quero pagar a Ele os meus dízimos primeiro”. E eu disse: 
“Então o meu dever seguinte é pagar as minhas dívidas”. E eu disse: “O meu pai é doente e ele – e 
temos... Na família somos dez filhos”. Mas eu disse: “Eu... Se eu não puder te pagar mais do que vinte e 
cinco centavos daquela conta em cada dia de pagamento... Se eu não puder te pagar nem mesmo os vinte 
e cinco centavos, eu virei e lhe direi sobre isto. Eu lhe direi: “Eu – eu não posso fazer isto desta vez”. 
Agora, pela ajuda de Deus, eu paguei cada pedacinho daquilo. Vê? É isto que eu quero dizer. Vê? 
 

64 Eu não entendo o raciocínio mental da geração mais jovem. Eles pensam: “Vou esperar até o 
último minuto e guardar um centavo de juros”. Isso é um absurdo. No dia que vier a conta para pagá-la 
você tem que fazer isso. Você não só destrói a sua pontuação de crédito até o final do pagamento, mas o 
seu testemunho como cristão. Alguém trabalha por você pagá-lo, e tem que ser feito. 

 

65 Cristo Revelado Em Sua Própria Palavra (22/08/1965) § 12 Mas eu disse algo a respeito de 
pagar as suas dívidas. E sabe, não importa o que você diz, não é entendido por muitos, não porque eles – 
eles não querem confundir isto, mas você simplesmente não compreende isto. E agora, alguém disse: 
“Devemos comprar um carro?” ou “O que devo eu...”. Agora, isto não é o que Jesus falou, ou a Bíblia 
ali, que disse: “Não deva nada a ninguém”. Isso não quer dizer... Que coisa, nós devemos o nosso 
aluguel, nossa conta telefônica, nós – e tudo mais. Nós – nós devemos estas coisas, e as pagamos. Mas 
uma velha dívida permanente que você deveria ter pago, pague-a. vê? Agora, não vá com nada 
pendurado em você assim. 

 

66 Deixe-me dizer-lhe uma coisa, o mundo inteiro está sofrendo hoje economicamente e 
financeiramente porque não quiseram ir para o caminho de Deus. A Palavra de Deus diz em 1 Timóteo 
5:8 Mas, se alguém não tem cuidado dos seus, e principalmente dos da sua própria casa, tem negado a 
fé, e é pior que um infiel. Assim, a Palavra de Deus diz que se você não cuidar, não se o seu governo não 
cuidar, mas se você não cuidar, então você é pior que um infiel. Você deve cuidar da sua própria casa, 
isso é para vocês homens, e se vocês não fizerem isso, então vocês não devem se chamar cristãos, porque 
Deus diz que você é pior que um infiel. 

 

67 Mas o socialista diz: “De maneira nenhuma, deixe que o governo providencie para nós, e nós 
tomaremos conta disso”. Direto para a sepultura, esse é o meio europeu, e o que a Europa conseguiu? Eles 
estão debaixo d’água e descendo tão rápido que eu duvido que o euro vá durar mais que um 
ano. Acautelai-vos para a Voz de Deus e seja abençoado, mas deixe de prestar atenção na voz de Deus e 
você está amaldiçoado. Essa atitude que diz para deixar o governo “providenciar para mim” vem do 
inferno. É contrário à Escritura, e isso julgará você um dia, quando Ele vier para recompensar a cada 
homem o que ele fez em sua carne. 

 

68 O irmão Branham disse em seu sermão Entrando no Espírito § 69 Você diz: “Bem, eu sempre 
quis saber se a cura...”. Aqui está o que eu encontro nas pessoas... cura. Quando Deus vem aqui e prova 
a Si mesmo estar bem aqui entre vocês... Você sabe o que é isso?Você está chegando, você está tentando 
aplicar a fé com uma orquídea. A fé foi aplicada por ervas daninhas, hissopo. Hissopo são apenas ervas 
daninhas comuns. Tente desenvolver uma fé. Você não pode desenvolver uma fé. A fé é tão comum; é a 
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mesma fé com que você obtém um copo de água. A mesma fé com que você dirige o seu automóvel. Veja, 
é apenas comum. Você... Bem, o hissopo, você pode encontrá-lo crescendo no chão, nas rachaduras dos 
prédios, em qualquer lugar. E quando eles aplicaram o sangue com hissopo, foi aplicando fé. Você pode 
aplicar o sangue somente com coisa comum, como a fé de ervas daninhas. Mas você está tentando olhar 
em volta e dizer: “Se eu simplesmente pudesse encontrar uma orquídea para aplicar o que eu creio em 
Jesus. Se eu pudesse alguma vez chegar e me apossar de uma orquídea”. Você não precisa de uma 
orquídea. Pegue as ervas daninhas que isso está bem para você. Tome a fé com que você vai para casa. 
Tome a fé que te trouxe aqui. Aplique a mesma coisa esta noite e veja o que vai acontecer. Oh, irmão. 
Nunca haverá uma dúvida em sua mente. Se está realmente... se o sangue é aplicado por esse tipo de fé, 
eu não me importo. Você diz: “Jesus Cristo é o mesmo ontem e eternamente. Eu estou jogando todos os 
registros antigos do eclesiasticalismo e tudo mais para fora do meu sistema, aqui agora. E Senhor Deus, 
apenas pela fé comum eu creio que Tu és o meu Salvador, Tu és o meu Curador”. Amém. Amém. Creia 
nisso assim, e apenas sinta a paz como um rio. A grande corrente daquela fonte que nunca seca, essa 
fonte simplesmente irá derramar, quando você colocar todos os registros antigos fora. Basta continuar 
cavando até que você bata em alguma coisa lá dentro que faça você... Se você já fez alguma coisa 
errada, por exemplo: “Eu devo ao fulano de tal algum dinheiro”. Bem, vá pagá-lo. Você diz: “Bem, eu 
não posso pagá-lo”. Vá contar a ele sobre isso. Isso mesmo. Sem rodeios sobre isso. Vá dizer a ele. Vê? 
E, em seguida, diga-lhe, dizendo: “Eu vou fazer isso direito, irmão. Você acabou de me dar um pouco de 
tempo. Estou me preparando para consertar isso”. Remova todo o lixo e baldes velhos e cisternas... 
Deixe todas essas coisas fora do caminho. Cavalos mortos e velhos e de coisas eclesiásticas que estão 
ficando em seu caminho, jogue a coisa. Deus não irá entrar assim. Isso irá poluir a água. E a água não 
vai ser poluída, então jogue a sua própria poluição fora, de incredulidade, e Deus derramará a água 
dentro. E já está aí. A única coisa que você tem a fazer é apenas seguir a causa, a cura já foi realizada. 
Deus já te curou. Você apenas tem que deixar a sua incredulidade fora do caminho. Essa é a visão. Digo 
isso em nome do Senhor, o mesmo que Eliseu disse naquele dia: “Assim diz o Senhor, mantenha a sua 
incredulidade fora do caminho”. Veja o que irá acontecer. Tire os seus sistemas do caminho e observe 
que um avivamento vai golpear Chicago. Observe que um avivamento atingirá o mundo, se tirarmos os 
nossos sistemas para fora do caminho. Tiramos nossas próprias ideias do caminho e deixemos... O 
Espírito já está – a Rocha já está ferida. A única coisa que temos a fazer é apenas tirar as coisas do 
caminho e deixar fluir. Quer ver as pessoas curadas? Quer você mesmo ficar curado? Basta tirar toda a 
dúvida do caminho. E depois ver o que acontece. Isso irá fluir como um rio. 
 

69 Provérbios 6:6-11 Vai ter com a formiga, ó preguiçoso; olha para os seus caminhos, e sê sábio. 
Pois ela, não tendo chefe, nem guarda, nem dominador, prepara no verão o seu pão; na sega ajunta o 
seu mantimento. Ó preguiçoso, até quando ficarás deitado? Quando te levantarás do teu sono? Um 
pouco a dormir, um pouco a tosquenejar; um pouco a repousar de braços cruzados; assim sobrevirá a 
tua pobreza como o meliante, e a tua necessidade como um homem armado. 

Oremos... 
 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original em 
inglês. 
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